

実現めざします

東海第2
原発は
廃炉に

保育所
ふやし
待機ゼロ



市長に予算要望
ねがい150項目



対策を市に要望
信号設置・雨水



10万人集会で
さようなら原発



被災地・宮城県で
ボランティア



戦争NO!
秘密保護法反対



立候補の朝
立候補当番の朝

介護保険料
値上げ
ストップ

国保税
1万円
値下げ

住宅
リフォーム
助成実施

小中学校
全学年で
30入学級

乗合
タクシー
の運行

通学路の
安全・歩道
段差解消



ねがい実現へ行動します

田中まさき
WEB



安倍政権の暴走ストップ 日本共産党

ごあいさつ

くらしをこわす値上げや、危険と隣りあわせの原発、戦争する国づくり…どれも「いのち」をおびやかすものです。子ども達に平和な未来を手渡したい。市民が安心してくらせる水戸市をつくりたい。この初心を忘れず、これからもまっすぐ願いを届け、全力で働きます。

ご支援をよろしくおねがいします。



水戸市議会議員 田中まさき

4月26日
市議選

医療・福祉、現場の声とどけて16年

日本共産党 水戸市議会議員

田中まさき

いのち守る政治をこいつしょに

期待しています

城南病院

医師 山川 文男

田中市議は病院の元同僚にして、市民のいのちを守る同志にして、山登りの仲間でもあります。

医療の現場で働いていると日々の生活に困窮している患者さんに接します。

そんな時、田中市議に相談すると持ち前の機敏さで直ぐに対応し、問題を解決してくれる。

そんな頼りになる田中市議を応援しています。



田中さんをよろしく

党県副委員長・国政対策委員長

大内 くみ子

田中さんの質問や提案は市職員や他党議員からも「筋が通っている」と定評があります。

ムダづかいのチェックや議会改革になくてはならない議員です。2人の子どものお父さんでもある田中さんは子育て世代の代表です。

みなさんのねがいで市政を変革する田中さんに力づよいご支援をお願いします。

- 1969年(S44)生まれ、45歳 ●県立緑岡高校、日本福祉大学卒 ●城南病院で医療事務8年 ●1999年に初当選
略歴 ●現在／水戸市議4期、党市議団長 ●吉田学区子ども会育成連合会顧問 ●家族／妻(看護師)、2人の息子、愛犬
[自宅]水戸市元吉田町2291-28 TEL029-247-3714

水戸市日本共産党後援会・田中まさき事務所
水戸市白梅4-6-54 TEL029-226-3071

2015年2月号外 発行●日本共産党水戸市委員会
連絡先●水戸市上水戸2-6-21 電話029-221-7441
日本共産党の見解と田中まさきさんの人柄を紹介します。

民報みと

くらし・いのち・平和

なんとしても守りたい



水戸市議会議員

田中まさき

江尻 はい。ささやかだけどあたり前の願いを県政に届けたいと思っています。

江尻 原発選はあたたかい激励が多かったです。

江尻 田中さんもいよいよ市議選ですね。最近はどんな相談が増えますか?

田中 育休が終わるのに保育所に入れないとか、税金取立ての差し押さえとか、本当にせっぱつまた相談が多くなりました。

江尻 水戸市は国保税や介護保険料、水道料金とか、毎年値上げばかり。

田中 市にお金がないわけじゃないんですよ。これまでで過去最高の100億円の黒字をため込んでるんですから…。

江尻 ビックリです。4年間で4倍に増えたんですね。

田中 そう。子育てや介護、教育のために使える財源はある。これをどう使うか。開発やムダ使いにはかりつけないんだよね。

江尻 くらしのために使ってほしい。

田中 新しい市役所や市民会館のような大型事業も続くのでしっかりチェックしないと。

江尻 ホント大事です。保育所増やしたり、通学路や学校トイレの改善とか、身近な要望がたくさんあるんですから。

田中 せまい道路や雨水で困つてる人も多いですね。

江尻 東海第2原発は廃炉に決着つけてないと…。

田中 老朽化で、核のゴミも行き場がないし。できもしない避難計画より廃炉が一番。再稼働なんて絶対ノーです。

江尻 再稼働反対と言わない市长や知事、原発推進する安倍政权。声を広げて変えたいです。



▲愛犬と千波湖で散歩

江尻 休みの日にはいつもキヤッチボールやサッカーをします。去年は山登りにも連れて行ってくれました。これからもお父さんといっしょにいろんな山に行きたいです。

田中さんと江尻さんが思いを語りあいました



茨城県議会議員

江尻かな

田中 県議選はあたたかい激励が多かったです。

江尻 田中さんもいよいよ市議選ですね。最近はどんな相談が増えますか?

田中 育休が終わるのに保育所に入れないとか、税金取立ての差し押さえとか、本当にせっぱつまた相談が多くなりました。

江尻 水戸市は国保税や介護保険料、水道料金とか、毎年値上げばかり。

田中 市にお金がないわけじゃないんですよ。これまでで過去最高の100億円の黒字をため込んでるんですから…。

江尻 ビックリです。4年間で4倍に増えたんですね。

田中 そう。子育てや介護、教育のために使える財源はある。これをどう使うか。開発やムダ使いにはかりつけないんだよね。

江尻 くらしのために使ってほしい。

田中 新しい市役所や市民会館のような大型事業も続くのでしっかりチェックしないと。

江尻 ホント大事です。保育所増やしたり、通学路や学校トイレの改善とか、身近な要望がたくさんあるんですから。

田中 せまい道路や雨水で困つてる人も多いですね。

江尻 東海第2原発は廃炉に決着つけてないと…。

田中 老朽化で、核のゴミも行き場がないし。できもしない避難計画より廃炉が一番。再稼働なんて絶対ノーです。

江尻 再稼働反対と言わない市长や知事、原発推進する安倍政权。声を広げて変えたいです。

税金の使い方チェック

田中 安倍政権の暴走は本当にひどい。いのちをおびやかす政治です。

江尻 一のまま進んだら、行きつく先は戦争への道と感じずにはいられないです。

田中 私も父親として、こんなにさせました不安をもつたことはないです。

江尻 子ども達を戦場に送るようなことは絶対にやめさせなきゃ。

田中 本当に。戦争する国づくりではなく、暴力の連鎖を断ち切つて、平和を守ろうと、声を大にして訴えたいと思います。

江尻 ゼひ3人の市議団を実現させて、市民の皆さんと力をあわせてがんばりましょう。

ぼくのお父さん

小学4年生の息子さんより(題字も)



ぼくのお父さんは、わからないことを聞くと、何でも調べて教えてくれます。パソコンをうつのがとても速いで、ぼくもうち方を教わっています。でも、書道はぼくが教えてあげます。お母さんがかんじなので、夜きれたり、ねる前に本を読んでくれます。朝はぼくといっしょに、玉子焼きを作ることもあります。

お父さんは、ご飯を吃るのがとても早いです。僕が話している間にあつという間に食べてしまいます。